

CONGRESO NACIONAL
CÁMARA DE SENADORES
SESIONES ORDINARIAS DE 2018
ORDEN DEL DÍA N° 299

Impreso el día 1 de junio de 2018

SUMARIO

COMISION DE DEPORTE

Dictamen en el proyecto de declaración de la señora senadora Crexell, declarando de interés la realización del Neuquén Argentina Classic 2018 Torneo de Golf perteneciente a la gira del PGA Tour Latinoamérica en San Martin de los Andes, Neuquén. (S-1464/18)

DICTAMEN DE COMISIÓN

Honorable Senado:

Vuestra Comisión de Deporte ha considerado el proyecto de declaración de la señora senadora Lucila Crexell, registrado bajo expediente S-1464/18, que declara de “interés la realización del `Neuquén Argentina Classic´ 2018, Torneo de Golf perteneciente a la gira del PGA Tour Latinoamérica, a desarrollarse en San Martin de los Andes, provincia del Neuquén, del 8 al 11 de noviembre de 2018”; y por las razones que dará el miembro informante, aconseja su aprobación.

De acuerdo a lo establecido por el artículo 110 del Reglamento del Honorable Senado, este dictamen pasa directamente al orden del día.

Sala de la comisión 30 de mayo de 2018.-

Julio C. Catalán Magni.- Néstor P. Brillard Pocard.- Carlos M. Espínola.- Silvina M. García Larraburu.- Marta Varela.- Gerardo A. Montenegro.- Mario R. Fiad.- Silvia del Rosario Giacoppo.- Pamela F. Verasay.- José R. Uñac.-

PROYECTO DE DECLARACIÓN

El Senado de la Nación

DECLARA

De Interés de este Honorable Senado de la Nación la realización del “Neuquén Argentina Classic” 2018, Torneo de Golf perteneciente a la gira del PGA Tour Latinoamérica, que se desarrollará del 8 al 11 de

noviembre en Chapelco Golf & Resort, ubicado en la Ciudad de San Martín de los Andes, Provincia del Neuquén.

Lucila Crexell.-

FUNDAMENTOS

Señora presidente:

La presente iniciativa propone declarar de interés la realización del “Neuquén Argentina Classic” 2018, Torneo de Golf perteneciente a la gira del PGA Tour Latinoamérica (Professional Golf Association - Latinoamérica), que se desarrollará del 8 al 11 de noviembre en Chapelco Golf & Resort, ubicado en la Ciudad de San Martín de los Andes, Provincia del Neuquén.

El PGA Tour Latinoamérica se constituye como la gira de golf profesional más importante de la región. Funciona bajo la órbita del PGA Tour, el circuito de golf de mayor jerarquía mundial. En tal sentido, la gira latinoamericana se presenta como un paso importante y casi obligatorio para las futuras estrellas del golf regional que aspiren a arribar a la elite del golf mundial.

El calendario anual del PGA Tour Latinoamérica cuenta con la realización de 19 torneos, que se disputan en 13 países distintos. Argentina, por su parte, cuenta con cuatro (4) fechas dentro del calendario oficial.

Corresponde destacar que hasta el año 2017, los cuatro (4) torneos se disputaban en la Provincia de Córdoba (el "Abierto del Centro") y en la provincia de Buenos Aires: el "Abierto de la República", "Cañuelas Championship" y el "Argentina Classic".

El Torneo "Argentina Classic" fue incluido dentro del calendario anual de la gira latinoamericana en el año 2012. Desde entonces, se constituye como uno de los campeonatos más prestigiosos del calendario oficial. Teniendo en cuenta que será el ante último torneo del calendario anual, el evento resultará fundamental para la definición del ranking 2018, que otorga a los mejores 5 jugadores del ranking anual la posibilidad de jugar el "Web.com", gira de segundo orden del PGA Tour.

La última edición del torneo se disputó en el “Club Campos de Golf Las Praderas de Luján” y tuvo como ganador al argentino Julián Etulain, cuya victoria le permitió ascender 30 puestos en el ranking mundial.

El campeonato contará con la participación de aproximadamente ciento cuarenta (140) jugadores, de los cuales más de ochenta (80) serán extranjeros, provenientes de Estados Unidos, Nueva Zelanda, Australia, Canadá, México, Brasil, Colombia, Venezuela, Paraguay, República Dominicana, Chile, Guatemala entre otros. Además, ya están confirmadas la presencia del defensor del título, Julián Etulain, y Ricardo González (jugador argentino que ganó más de 9 torneos en el

tour europeo y representa una de las máximas figuras que integrarán el fild). También participarán jóvenes promesas del golf argentino.

El torneo es organizado por la empresa Golf-Play, propietaria de la fecha, en colaboración con la Gobierno de la Provincia del Neuquén, Zurich y Chapelco Golf & Resort. Desde 2005, Golf Play ha organizado más de 90 campeonatos de golf en distintos países de Sudamérica.

Corresponde señalar que “Neuquén-Argentina Classic” contará con presencia en todas las plataformas de redes sociales dependientes del PGA Tour Latinoamérica (Facebook, Instagram, Twitter y YouTube). Además, cuenta con una página exclusivamente dedicada al Torneo y a sus patrocinadores¹. El torneo tendrá producciones especiales en el programa “Esto es PGA Tour Latinoamérica” que se difunde en 57 países. En América Latina, el evento será distribuido por Golf Channel Latin América, ESPN, Claro Sports y Fox Sports 2 y se prevé un alcance potencial a más de 60 millones de hogares.

Es dable destacar que la provincia del Neuquén albergará por primera vez un campeonato internacional. La provincia se constituye como “naiming” del evento, motivo por el cual el torneo lleva el nombre “NEUQUÉN Argentina Classic”. En este sentido, cuenta con la posibilidad de estar en lo más alto del Golf Latinoamericano y colocarse en la vidriera del golf internacional.

Cabe destacar que Chapelco Golf & Resort es el primer campo de golf diseñado por Jack Nicklaus en Latinoamérica y el más reconocido. En tal sentido, cuenta con el sello “Signature Course” de Nicklaus Design. El campo cuenta con 18 hoyos, Par 72, con 7163 yardas de juego.

El diseño de la cancha de golf adoptado por Jack Nicklaus se enmarca dentro de un estilo “parkland”, el cual se caracteriza por el respeto y adaptación al trazado espontáneo de la naturaleza.

Es dable destacar que Chapelco Golf & Resort fue galardonado como el “Mejor Campo de Golf de Argentina” en los años 2015-2016-2017, premio otorgado por World Golf Awards. Asimismo, fue premiado por la misma organización como el “Mejor Campo de Golf de Latinoamérica 2017”. Finalmente, esta entidad también eligió a Argentina como “Mejor Destino de Golf” de Latinoamérica.

Asimismo, el club cuenta con una vasta oferta de actividades para realizar dentro de sus instalaciones. Aparte del golf, la oferta se conforma de senderos internos para la realización de caminatas y mountain bike; pesca deportiva en la costa del río Quilquihue; cabalgatas y canchas de tenis.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares me acompañen en la aprobación de este proyecto.

Lucila Crexell.-

¹ <http://argentinaclassic.com/>